

報 FADJAR 報

SOERAT KABAR BOEAT SEGALA BANGSA.

Terbit di Cheribon saban hari, ketjoewali hari Minggoe dan hari Raja.

HOOFDREDACTEUR R. M. ARIO TJONDROKOESOEMO Redacteur: R. TJOKROSOEPADMO KANTOOR 193 TELEFOON: ROEMAH

ABONNEMENT: Dalem kota Cheribon 3 boelan f 5.- Hindia-Nederland 3 boelan " 6.- Loear Hindia-Nederland 3 boelan " 7.50

ADVERTENTIE: Dari 1-25 perkataan, 1 kali moeat f 2.50 Tiap-tiap 5 perkataan atawa koerang tamba " 0.40

ADMINISTRATIE EN UITGAVE: HANDELSDRUKKERIJ "DE FADJAR" CHERIBON - PEKALANGAN TELEFOON No. 193.

Agent di Nederland: Publiciteitskantoor "DE GLOBE" Amsterdam LIE MING OEN Agent boeat koeliling di antero Hindia Nederland.

ESINJA LEMBAR PERTAMA: Bersatoelah! Griekenland tjari tjilakauja sendiri.

BERSATOELAH!

Kepada Sekalian kaeom boeroeh di HINDIA BELANDA.

Saudara-saudara! Dalam masa Crisis jang amat soe sah bagi kaeom boeroeh ini, wadjib lah kaeom boeroeh lebih memperhatikan persatoean dalam vakhondnja masing-masing! Hari tanggal 8 September jang baroe laloe ini di Madioen soedahlah berkoempoel Hoofdbestuurnja V.I.P. B.O.W. - V.S.T.P. Serikat-Postel, P.G.B., Kweekschool-Bond, O.L.B.A., Kadaster-Bond, P.F.B., Havenarbeidersbond dan Kleermakersbond. Dalam Vergadering ini marika soedah memmoetoes bersatoe lagi dalam soe soe vakhondnja baroe.

rabaja, selaloe memperhatikan kaper loean sah! Koeatkanlah Vakhond moe itoe. Ogedipiomeerde Inlandsche B. B. Ambtenaren! Saudara saudara hulpschrijvers sam pai Assistentwedono di Hindia! Apakah saudara saudara beloen tahoe kalau Hoofdbestuur O. I. B. A. di Madioen mengharap sdr! semoea, oentoek sesigra sigranja mempersatoe kan sah! dalam barisan vakhond O. I. B. A.? Lekaslah minta katerangan tentang O. I. B. A. ini ka Madioen, oentoek sigra bersatoe hati!

Ini negri tiada brentinja riboet, tiada brentinja radjanja di boenoed, di oesir atawa mati dalem prang, kamoedian digantikan oleh toeroenanja sendiri tetapi lebi banjak oleh laen orang atawa laen dynastie dengan boleh bilang tiada ada jang awet. Pada djamman radja Heraclius, jang memegang prenta dari taon 610 sampe 641, tana djadjahannja di tepi soengi - Enphraat, begitoe djoega Syrie dan Egypte soeda terlepas, di rampas oleh orang Arab Islam, sedeng dari taon 679 orang Arab beroelang oelang menerdjang Constantinopel dan pada taon 692 orang Arab soeda reboet seanteronja pesisir sebla Oetara dari Afrika. Sedeng begitoe, di antara taon 668-665 orang Bulgaar djoega soeda tantjeper kakinja di bagian sebla bawah dari soengi Donau. Pada taon 718 kombali orang Arab menerdjang Constantinopel; taon 813 Keizer N. Cephorus mati dalem prang melawan orang Bulgaar. Antara taon 820 dan 829 poelo Kreta dan Sicilia ilang di rampas orang Arab. Radja Johannes I antara taon 969-979 beroentoeng bisa kalaken orang Arab di Klein Azie, orang Bulgaar dan orang Rus; di taon 1018 Bulgarije di djadikan provincie dari Byzantijn; antara taon 1018 dan 1118 ampir seanteronja Klein Azie ilang kedalam tangan orang Seldsjok sedeng orang Noorman menerdjang Epirus, Thessalie dan Macedonia. Dalem taon 1186 orang Bargaar brontak dan djadi merdika kombali, di antara taon 1341 - 1391 orang Toerki bermoea tantjeper kakinja di Eropa dan dalem taon 1360 Sultan Moerad I soeda doedoekin Adrianoepel. Diantara taon 1425 orang Toerki soeda kepoeng Constantinopel. Ka moedian taon 1444 moesti membajar oepeti pada Sultan Moerad II. Keizer jang pengabisan dari Byzantijn jaitoe Constantijn XI, sebab ia soeda mati dalem prang membela Conataninopel dan pada 29 Mei 1453 Sultan Mohammad II soeda reboet Constantinopel, disini abislah kera djaan Byzantium itoe. Pada hari tersebut orang sedeng melakoeken agama dafem gredja Aja Sofia dan padri besar sedeng membata tja Chotbah, kabarnja, kitabnja ada pake hoeroef aer mas dan koelit boe koe itoe dipake banjak batoe perma ta indah. Sekoenjoeng koenjoeng kenderangan soera riboet lantaran orang Toerki soeda masoek, itoe padri besar bersama orang banjak soeda lari masoek disatoe pintoe ketjil dengan berdjandji kamoedian itoe pembatjaan an aken dilandjoetken. Dari wates itoe sampe sekarang, itoe pintoe tiada perna terboeka lagi dan itoe gredja soeda diroba djadi mesdjid, tetapi itoe pintoe tiada dihoeka. Sampe sekarang orang Griek ingin sekali memboeka itoe pintoe dan lan djoetken itoe pembatjaan jang soeda ditendoed sedjak taon 1453 itoe. Bangsa Griek jang tachoel itoe pertjaja jang itoe padri besar sampe sekarang masi hidoep, sekalipoen tiada ada saorang jang bisa menerangkan begimana idoeupnja. Boeat sampeken kainginang orang Griek itoe, tiada laen moesti kasi laen orang Toerki dari Constantinopel, ba roelah orang Griek nanti roba kombali itoe mesdjid djadi gredja dan boeka itoe pintoe ketjil kasi kaloer itoe padri besar dengan kawan-kawannja bersama itoe Kitab jang mahal. Tetapi, jang teroetama sekali, tiada laen orang Griek ingin mendjadi besar kombali dan begitoe loeas koeasnja sebagai doeloe kala tempo masi memrenta keradjaan Room Timoor. Orang Griek pikir soeda sampe lama ia biarkan orang Toerki memrenta di Constantinopel, 489 taon lamanja sam

pe sekarang, maka moesti di minta poelang sekalipoen dengan paksa, dengan kakoeatan sendjata. Ini niatan boekang ini s-kali, tapi soeda beroelang-oelang ia tjari berklai dengan Toerki, tjoma sajang ia selaloe kepekoel. Roepa-roepa tjerita boesoek poen di siarken soepaja doenia Eropa djadi mara dan bersama-sama dateng mengoesir Toerki dari Eropa. Tapi se gala akal itoe tiada bergoena. Peprangan di Balkan sasoeandja Tripoli, soeda djoega mengoentoengken Griekland, tapi blon sampe pada mak soednja, lantes petja prang doenia, dimana kabetoelan sekali Toerki ada dipihak Central Europa dan djadi kala. Disinilah Griek rasa Toerki soeda djadi lema dengan tiada dikira ada itoe Kemal Pasja jang merintangin maksoednja hingga verdrag dari Sevres poen Kemal soeda tolak dengan gaga. Orang Griek moesti lari seperti boeroeng pata sajak, malahan minister-minister Frans, Inggris dan Italie soeda meliat, jang Islam soeda mendjadi satoe kombali di sapeeternja Sultan Toerki, kepaksa moesti tjega orang Griek mendeser, sebab itoelah ada boeat kapentingannja Eropa. Tentoe sdr sdr orang Griek tiada soe ka hati dan radja Constantijn diam di an menoeogoe waktoe jang baek boeat madjoe lagi dengan koest, soe paja dengan sekali poekoel soeda bisa rampas Constantinopel. Ia rasa tjoma dengan menoeoepkin Constantinopel sdr, baroelah bisa ada perdamaian. Kabetoelan sekali antara Geallieer den ada terbit perselisihan. Italie sedeng ripoe dengan crisis pada minis teris sedeng Frankrijk berdoea Inggris lagi riboet oeroesan pengganti karogian prang, tiada ada lagi jang tjega, lantes sdr sdr orang Griek ma djoe menerdjang. Tetapi sebagaimana orang taoe, kombali sekarang ia kena digoeloeng oleh orang Toerki dengan begitoe heibat, brapa banjak tentaranja soeda ditang kep, sadeng ia poenja general besar baroe sdr sdr di benoed, soeda ditang kep djoega dan brapa loeas tananja jang tadinja ia soeda dapat dengan senang, dengan menada tangan sdr, sekarang moesti ditinggalkan. Berbareng dengan itoe, Inggris jang pro Griek soeda ditjela sangat sekali oleh orang-orang Hindianja dan kaeo Inggris tiada sigra poeter haloean, di koestir nanti itoe peprangan mendjadi boekan tjoma ada antara Griek dan Toerki sdr. Prn

soedah kerdja 7 taon. President Landraad Bodjonegoro Mr. Terbourgt Dipindahken: dari Semarang ka Lawang dokter kewan Frauke; dari Mataram (Bali) ka Patjitan dokter Djawa Raden Boedjo; dari Tjiamis ka Tasikmalaja controleur B. B. Crince le Roy. Ditempatken: di tambang tanah Banka dokter Djawa Badevil Moenir. Dibantoeken: pada Ass. Resident Samarinda (Bandjarmasin) controleur Meyers; pada Ass. Resident di Oeloe Soengi, tempat tinggal di Kandangan gezag hebbet Van der Pool. Dititahken: melakoeken Dokter pelaboeahan Ma kasar Dokter Djawa Mas slamet Honggowinoto; melakoeken pakerdjaan Ass. Resident di Solo, Popelier, idem di Bojo lah, pegang peprentahan di Soengi Liat Gezaghebbet Wrede, idem di Ogam illir idem Koopman; idem di Lematang illir idem Nan ning. LANDVOOGD DALEM PERDJALANAN. Aneta dapat kabar bahwa pada tanggal 11 September kira djam doeabas Gouverneur Generaal telah sampe di Malang, ditirma oleh burgemeester dan lid lid gemeenteraad Frans van der Putte dan Wiss, te bi djaoe ass resident, militaire commandant, regent, controleur kota, dan controleur politie. Satoe compagnie barisan eerewacht jang menoeogoe di wates gemeente bersama barisan koeda telah iringken auto dari landvoogd masoek di Malang. Ursuline instituit dan militaire huis Concordia ada diriasken, di koe liling tempat dikibarkan bendera dan di diriken pintoe gerbang. Penonton ada amat banjak, djalanan didjaga oleh politie. Pada itoe ari landvoogd saorang di ri doedoek kreta pergi ka kerkhof dan koendjoengken koeboeran ia poenja familie lid njonja de Moulin. Doffeoete jang meninggal di taon 1889. Sorenja soedah dibikin reseptie, dimana soedah dateng banjak orang di gedong societie jang dirias ken amat indah. Di ini reseptie telah dateng 114 pendoedoek dan 58 officer. Gemeenteraad, landbouverein ging di Malang, neutraleschool, Aniem, Malangram dan familie Tromp de Haas soedah kirim kembang digoeba. Pada besoeknja G.G. koendjoeng Tuberculose sanatorium Batoe, roema boei besar, proefstation bergcultures, neutrale school, protestantsche school dan cultuurschool, samentara pengkoet njonja njonja dateng di Room Katholieke internaat, Lavalette kliniek, normaalschool voor Inlandsche onderwijzeressen dan Juliana stichting. KETJILAKA'AN KAPAL. Kapal Hammonia dari Hamburg Amerika lyn dengan 1000 penoeupang, telah kirim kawat oedara dari-satoe tempat jang djaoehnja ada 100 myl dari Oporto, dalem mana ada di bilang, jang kapal tersebut sedeng tenggelem. Itoe kapal Hammonia besarnja ada 7000 ton dan dateng dari Hamburg, menoeodjoe ke Puerto Mexico dan pada tanggal 5 i. b. tinggalkan Plymouth. Satoe kapal Griek sedeng berlarja menoeodjoe ke itoe tempat keljelakann. Keterangan lebih djaoeh tentang itoe kapal tiada ada. Orang daga bahoea semoea penoeupangnja itoe

Kabar Hindia.

MUTATIE.

Diangkat: djadi President Landraad di Sragen dan Wonogiri (Solo) Mr. Bake, sekara President bantoe di sana; Djadi inspecteur opium regie van der Rest, kombali dari verlof, doeloe pegang itoe pakerdjaan; Djadi Luitenant bangsa Tionghoa di Indramajoe Tan Tjien Tie soedagar di sana; Djadi commies kl. 2 alg. Rekenkamer Sersansie dan Misseyer; Djadi opzichter B. O. W. kl. 1 van Ginkel, kombali dari verlof, doeloe pegang itoe pakerdjaan; Djadi candidaat gezaghebbet B. B. Mahien; Djadi hoofdcommies garem regie van Dijk. Dilepas: Dengan hormat atas perminta'an sendiri, Luitenant bangsa Tionghoa di Indramajoe, Poes Po Kok. Diwoerjoengken: kapindahannja controleur B. B van Dam dari Semarang ka Solo. Dibri verlof: Sembilan boelan ka Eropa, kerna

Aden di samboeng.

Griekenland tjari tjilakauja sendiri.

Griekenland atawa Byzantijn jaitoe keradjaan Romeln Timoor terdiri pada taon 395, tempo Keizer Theodosius bagiken negrinja pada 2 orang poetranja Arcadius dan Honozins, sedeng jang toea dapat Oriens (Romein Timoor) dengan Constantinopel sebagai iboe kotanja.



Raden Wiriosopardjo hoofdmantri pada Kadaster di Soerabaja.  
 Mas Rekso Tenojo, hoofdmantri pada Kadaster di Semarang.  
 Oey Kim Tiang, wijkmeester der Chineezen di Tjilintjing, district Bekasi, afdeeling Meester Cornelis, residentie Betawi.  
 Mas Djodjoredja, wedono di Siugahan, afdeeling Toeban, residentie Rembang.  
 Mas Soemadi, ondercollecteur di Bora, residentie idem.  
 Mas Wongsosasmito, assistent wedono di Sloeke, district Binangoen, idem.  
 Raden Nitihardjo, assistent wedono di Djiken, district Djepon, afdeeling Boro, idem.  
 Raden Mas Sosrosobroto, wedono di panaroean, residentie Besoeki.  
 Mas Sasromidjojo, wedono di Bawang, afdeeling Batang, residentie Pekalongan.  
 Mas Karjosasmito, assistent wedono di Bodjong, district Boemidjawa, afdeeling Tegal, residentie idem.  
 Mas Sastrodarmodjo, wedono di Boemidjawa, idem.  
 Mas Soemosoedirdjo, assistent wedono di Pagerbarang, district Bala poelang, afdeeling dan residentie idem.

**Caramboleeren.**

Kemaren sore kira djam 1/2 7 di djalan prapatan di Kebon Tjai, doea auta La D. 602 dan E 701 telah ber tabrakan, sehingga kedoeanja dapet keroesakan, pesar. Pemoepannya dari auto E 701 ialah saeang baboe, dapet loeka di bawah roeas kerna kena petjahan katja.  
 Auto D. 602 poenkajna seorang bangsa T. H. bernama toean Jap Waj Kiem di Djambang, jang di stuur oleh anaknja nama Jap Kiem Djoen, sedeng auto E 701 miliknja Jufrouw Lewis, dan jang pegang stuurnja, itoe Jufrouw serdiri. Siapa jang salah tentang tabrakan itoe, baroe di oeroes oleh politie.  
 Ketjoelii dari itoe, dari sebab di djalan prapatan Kebon Tjai adalah tempat jang soenji, apa sebab di sitoe tida ada oppas jang djaga soepaja tida kedjadian ketjilakaan baek kendaraan maepoen orang djabat. Maka pemarentah baroes memperhatikan, tempat jang soenji itoe di adaken politie djaga soepaja moedah aken oeroes perkara jang terdjadi di itoe tempat.

**Tjap Koeda Terbang.**



**Obat Tablet ELLIOTT'S SALVE, Obat Salp ELLIOTT**



Kalau dengan hati-hati diperboeat sebagaimana terseboet dalam atoran memakainja, tentoe akan ternjata bahwa salp Obat Gosok Elliott itoe soeatoe obat jang baik dan mandjoer sekali bagi segala penjakit koelit. Loeka itoe tertoeoep kembali dengan tiada meninggalkan bekas pada koe lit Serta koelit poen mendjadi ha loes dan litjin.  
 Harga sekalen f 1. -- Boleh didapat pada tiap roemag obat dan Toko Tjina 180

**Advertentiën.**

**Pentjernaan maknan tidak samporna.**

Dan sakalian kedjadiannja seperti moentah, sakit kepala, malas, kesenatan peroet, bengkak koening, lembam d.l.l. hilang kalau pakai Pil Foster boeat peroet besar (Foster's Maagpillen). Harganja f 0.80 tiap botol, boleh dapat pada semoea roemah obat dan toko besar. 199

**National Biograph**

kepala TARZAN moentjoel lagi Awass! Awass! POELANGNJA TARZAN.  
 Moelai kemarin malem National Biograph di Pasoeketan soedah pertoe doekoek seriefilm jang terkenal jaitoe DE AVONTUREN VAN TARZAN en jang ambil belakon ialah TARZAN 15 serie dalem, 31 bagian penonton djangan loepa boeat saksiken ini film jang soedah kesohor. En barang siapa maoe toeroet ini film boleh dateng liat ini malem di National Biograph di Pasoeketan.

**National Biograph**  
**Pasoeketan Cheribon.**

**INI MALEM AWAS! INI MALEM**  
**- dan malem jang berikoetnja!**

**Ini dia serie jang soedah lama sekalian pendoeoek ini kota menoenggoe**

Radja kekoeatan, iblis doenia jang seroea banteng ia poenja badan. Siapa tida kenal sama ini djago?  
 Tentoe angkau soedah kenal, sebab sering djoega soedah diperdji dalem ini kotta. Adjak samak soedara rame dateng noneon malem ini

**ELMO LINCOLN (SI TARZAN TOELEN)**

Keloewar kembali dalem serie baroe belon pernah keloewar di tanah Hindia Nederland, serie jang belon ada bandingannja di antero doenia. Jang bantoe permainannja siapa? Ja tentoe lah boekan nona lain dari nona LOUISE LORRAINE, kita ampoenja ketjintaar lama, saksiken ini malem dan malem berikoetnja keloewar dalem

**SERIE TARZAN**

**Manoesia jang amat galaK**

Sekalian anak moeda, sekalian pendoeoek, djangan satoe loepa saksiken ini malem, sebab jang di toendjoeken loewar bisa betoel-betoel, tentoe penonton moesti djadi herannja.

**Lebih dari 100.000 penonton saben malem bereboetan tempat waktoe ini film di maenken di Soerabaia. Lamanja di maenken di kota Soerabaia 10 Malem.**

Apa perloe kita poedji kombali? Soerat-soerat kabar semoewa sewaraken beloe pernah ada film serie keloewar begitoe heran kliwat dari heran.

**Makalah pendeknja ini sore dateng lebih siang Djangan sampai tida dapet tempat doedoek. Perkara ramenja kita tanggoeng djangan koewatir soeatoe apa!**

**Serie 1 kombali dalem Hoetan dan Serie 2 roesia Kotta Mas**

**Lebih doeloe di kasi tambahan gambar extra**

204

**N. V. DRUKKERIJ & KANTOORBOEKHANDEL**

**Vh. A. C. NIX & Co.**

**Cheribon**

Baroe terima Masin toelis merk „Torpedo“ „Perkeo“ „Urania“ dan pekakas toelis.

Dan djoega siapa siapa jang maoe pesan ataw maoe bestel barang tjitakan dan tida bisa, ataw tida sempet datang boleh telefoen No. 217 dan nanti toean pengoeser dateng sendiri loeat berdami.

23

**RIALTO = BIOSCOOP**  
**Pagongan = Cheribon**  
**Malem Saptoe 15, Minggoe 16 dan Senen 17 Sept. 1922**  
**GAMBAR SERIE BESAR**  
**Gambar Pathe Freres njang paling kesohor dalem doenia**  
**Tiga djago di kota Parijs**

Ambil tjerita DE DRIE MUSKETEERS, jaitoe boekoe njang terbikiu sama goeroe besar ALEXANDER DUMAS  
**Koempoelan tiga Djago di Negrie Frans**  
**PERTAMA**  
**apa jang telah terdjadi di roemah makan Meung di negri Frans**



Di kasi liat segala ker-djaan njang di bikin lebi doeloe boewat membikin gambar ini mendjadi njang paling bagoes dalem doenia. Semoea anak anak komedi gambar njang ada nama dan soedah kesohor pinter di panggil dan di tjoba lebi doeloe njang mana njang pantes di pake di dalem ini gambar klas satoe. Se-soedanja di pili 50 anak komedi njang paling-paling pinter baroe moelai di bikin ini gambar.

Lebi satoe tahoen lamannya anak anak komedi tadi berkoempoel, baroe lah baroe lah boleh di bilang abis ini gambar.

**BAGIAN KA I LIMA BAGIAN**

**AWAS!**

**HOOFDFILM KA DOEA — 6 BAGIAN**

**Programma pilihan boewat ini malem**

**Di kloewarken oleh Firma MIDDLE EAST FILMS LIMITED**

Gambar drama jang menarik hati betoel dari bermoela sampei pengabisan terbagi 6 deel, rol terpegang oleh First class actor

**WILLIAM FARNUM**

**DALEM**

**Impressario jang pinter sekali**

**IT'S A GREAT WILLIAM FOX DRAMA EVER MADE**

**BUKTIKAN NASIONAL REPUBLIK INDONESIA**

**Autoverhuurderij „TRIO“**  
**Cheribon-Pekaroengan 33. telefoen No. 505.**

**Ada sedia 5 auto jang masih baroe**

Chalmers boeat 7 orang 1 paal	f. 1.25
Velie „ 5 „ 1 „	„ 1.10
Oakland „ 5 „ 1 „	„ 1.—
Overland 4 „ 5 „ 1 „	„ 0.90
Chevrolet „ 5 „ 1 „	„ 0.80

djalan malem laen tarief, waktoe toenggoe boleh berdami

**Memoedjiken dengan hormat.**  
**TAN CHONG LENG.**

235

# NAM-THOENG

## KLEER MAKER

ROEMAH No. 22

djangan loepa djangan loepa  
PAGONGAN - CHERIBON.

MEMBERI TAOE DENGAN HORMAT!

Sekarang saia soedah sedia satoe Bas baroe dateng dari Batavia, Jang pandei dan mengerti bikin segala model potongan Jas en tjelana menoeroet jang di soeka oleh publik, seneng di pakenja bagoes potongannya harga saia reken moerah, harep Toewan toewan dan sobat-sobat sekalian soeka mentjo-ba lebih doeloe, di kita poenja bikin tentoe tiada menjesel, berlangganan bisa berdami sendiri, dan ada seda roepa-roepa driel, soetra Shantoeng Russies luinen, trikot item kaen streep boeat pajama.

205

Menoenggoe dengan hormat.

## TOKO ROEMAH „OBAT LAWI“

Pesoeketan No. 7 Cheribon telefoon No. 182

Awas! Awas!

### BAROE TRIMA

Segala roepa roepa obat patent jang soedah terkenal merknya.

Roepa-roepa anggoer obat jang bisa tambahkan darah dan kekoeatan badan.

Roepa-roepa matjam, katja mata, jang bisa tahan panas dan aboe.

Roepa-roepa perkakas gambar (kodek's) dari oekoeran ketjil sampe besar.

Roepa-roepa saboen wangie minjak wangie, minjak ramboet, dan eau-cologne, jang soedah terkenal oleh publik.

Djoega bisa dapet matjam matjam merk tjeroetoe dan sigaretten keloearan Europa, dan lain-lain barang.

Memoedjiken dengan hormat.

Cheribonsche Drog. „Lawi“.

233

## LOTTERY

Carpentier Alting	Batavia	TARIKNJA	11	November	1922	F	12.—
West Java Bank	"	"	8	December	"	"	10 20
"	"	prapatan	8	"	"	"	2 70
Goebeng	Soerabaia	"	5	Januari	1923	"	10 20
"	"	prapatan	5	"	"	"	2 70

Prijs-prijs dari Loterij West Bank dan Loterij Goebeng di bajar PENOE

Aangeteekond . . . . . F 0.35  
Rembours . . . . . " 0.75

LOTTERIJ 3e JAARBEURS Bandoeng

Prijs No. 1 Barang seharga F 20.000.—

Tarikhja 7 October 1922

**F 2.75 per Lot**

Aangeteekond . . . . . F 0.35  
Rembours . . . . . " 0.75

Bisa dapet djoega pada: Lot-lot bisa dapet pada:

Tan Bian Sing Hotel  
Sing An Kie Soerabaia  
Lee Sian Kie Pasar  
Besar Westan Soerabaia

**Tan Ping Lee**  
SOERABAIA 173

N. B. Lot-lot toea (selainja lot T. H. H. K., T. H. Li Hak Hauw, Societeit Ons Geneegen, Java Holland, lot prapatan dan perlina'an) bisa die toekar SATOE dengan SATOE dengan lot West Java Bank atawa lot Goebeng jang prijs-prijsnja aken di bajar PENOE, tegeshja boeat 2 lot toea mistie toekar dengan djoega 2 lot West Java Bank atawa Goebeng.

## „Toko Andjoen“

Berdagang barang-barang dari tanah seperti: pot-pot besar dan ketjil boeat Kembang, tempajan dan kendi-kendi, wadah boeah dan lain-lain lagi jang aneh-aneh, tjelengan tempat oewang, dari roepa-roepa binatang-bintang dan boeroeng-boeroeng.

Kita bisa terima pesenan boeat mana-mana djoega dan bisa di kirim dengan baik dan di djaga dengan betoel.

Harap Toean-toean tjoba pesen.

Memoedjiken dengan hormat,

**A. A. BANAAMA.**

227 KEDJAKSAN-CHERIBON.

## KALOEMAOEDAPET

kaentoengan bikinia pesenan  
PADA

### BATIKKERIJ

## Kwee Heng Nio

KOEDOES

Pembikinan dan sediaan besar batik aloes dan kasar, harga lebih moerah dari laennja. Tjoba toean-toean en njonja atoe pesenan, saia tangoeng dapet oentoeng jang menjengken. Lengganan lama bisa beremboek boeat dapet Credit.

209

## BOEAT MAKAN ENAK

Sediala Asinan ikan koeniran perkatie F 1.— pembikinan die atoe amat bersie, pesenan paling sedikit 5 Katie.

Bole dapet bli pada

JOHN'ONG, s. PANAROEKAN.

246 Telefoon No. 8.

## Ang Oen Nio

Karangsari — Semarang.

### Djamoe djamoe Djawa.

Selaloe saja ada djoewal djamoe-djamoe dan Parem dari Boemboe Djawa jang soedah kedjadian terpakai bisa baik namanja Djamoe seperti dibawah ini.

#### Parem Semarang.

Jaitoe boewat orang jang berpigian djaoeh dan badan rasa tjape boleh pake ini parem temtoe bisa lantasi baik bahoenja sanget haroem. Harga 1 pak jang berisi 100. à f 0.60.

#### Doepa Semarang.

Ini doepa soedah dapat banjak poe djian diantero negeri dari haroem baeenja teroetama boewat kamar temanten. Harga 1 pak f 1.50

#### Bedak Semarang.

Ini bedak tida sadja haroem bahoenja begitoe djoega bolih boewat segala penjakit dimoeka Seperti Koe koel Panoe Kadas dan bikin aloes dikoelit-koelit. Harga 1 pak isi 100 bidji à f 0.60

#### Djamoe Galian.

Ini djamoe boewat orang prampoewan atawa boewat perampoewan jang bakal djadi temanten dan baroe abis beranak. Harga 1 pak à f 1.—

#### Djamoe Parem.

Boewat orang perampoewan jang baroe abis beranak. Harga 1 pak f 1.—

#### Djamoe Sambetan.

Harga 1 pak à f 1.—

#### Minjak Sampoerna.

Boewat tjatjap ramboet bahoenja sanget haroem. Harga 1 botol à f 2.— petanan 3 flangoen f 3.50.

#### Djamoe Lenindjong.

Ini djamoe soedah ditoemboek djadi seperti boeboekan dan kapan mae makan tjoea digodok sadja boeat segala penjakit dibadan dan tambah bikin koelat badan. Harga 1 pak à f 1.—

#### Djamoe Tjatjing.

Boewat orang jang tida soeka makan. Harga 1 pak à f 1.—

#### Djamoe Samelak.

Harga 1 pak à f 1.—

Harga semoewa beloem direken ongkostnja kirim segala pesenan dengan Rembours, paling sedikit f 2.50 boeat orang beranak winplat f 12. Poeper saia menawar 1 flesch 30 gram f 2.60 gram f 3.50 ini poeper ada sanget bergoena boeat elangkan segala flek di moeka. Pakenja di wahtoe tidoer.

234

## ORANJE - RESTAURANT

Groote Postweg — Tjikakak  
No. 63 — Bandoeng

### Eigenaar LIOK A SAM

doeloe Eigenaar Elita-restaurant  
Dengen Segala hormat,

Saia memberi taoe pada sekalian pendoeoek di Bandoeng.

Moelain ddo. 29 Mei 1922 saia boeka lagi restaurant nama dan tempat ada terseboet di atas.

Dalam ini restaurant saia ada sediaken roepa-roepa makanan Tionghoa dan Europa, njang lezat, dengan di Ladenin oleh djnges djongos njang radjin Tjobjalah toean-toean dan Njonja dateng saksiken sendiri.

Menoenggoe toean toean dan njonja ampoenja dateng.

Kaloe dateng di Bandoeng djangan loepa boeat mamper.

Dengen hormat,

Eigenaar Oranje-Restaurant

**LIOK A SAM**

**JAN TIEM KIE**

CHERIBON.

197

## BELILAH LOT DARI

### N.V. Bank voor Gewestelijke en Gemeentelijke Credieten di SOERABAIA

#### LEENING KA 4

dengan Iste Prijs LEBIH BESAR

#### SEKARANG F 120.000

TANGOENG DIBAJAR PENOEH

Lot besar . . . . . F 12.80  
Lot perlina . . . . . " 2.80  
Franco 35Ct. Remb. " 75Ct.

Main. 7 December 1922

### Djoega DAPAT DITOEKAR dengan:

Lot leening ka 3 tamba . . . . . F 7.80  
Lot " " 2 " . . . . . " 8.80  
Lot " " 1 " . . . . . " 9.80

LOT-LOT ITOE TJOEMA BISA DIBELI PADA BANK VOOR GEWESTELIJKE EN GEMEENTELIJKE CREDIETEN DI

SOERABAIA — BANDOENG

188

## KABAR SENANG

### Djangan loepa di batja

Dengan hormat saia kabarken pada sekalian toean<sup>2</sup> Njona-njonja saia bisa Mengobati segala roepa penjakit seperti di bawa ini.

Sakit bawasir (ambaj) sakit prampoewan sakit kentjing kloear dara atawa Nana sakit kentjing Manis (Diabetes) sakit koerang koelat atawa koerang sjawat sakit pinggang pegal sakit toelang<sup>2</sup> dan sakit Napas sesak batoek kring of basa dan loeda dara sakit demam segala roepa sakit Mata segala roepa sakit Medjan boeang<sup>2</sup> aer berak, dara sakit hoeloe hati dan sakit beri beri sakit bengkak dan sakit gatel dan lagi boeat orang prampoewan jang sakit keloear dara poeti atawa dara boelang tida tjotjek atawa tida keloear sama sekali dan lain. Sabaghja dan ada obat Ramboet bikin pandjang dan aloes dan tambah itam dan ilangkan Ramboet dari badan koelit bikin aloes dan bersi dan lain<sup>2</sup> obat jang djoega tida seboet di sini. Ada sedia jang amat mandjoer boeat ilangkan segala penjakit sebah saia soeda dapat soerat soerat poedjian banjak dari segala bangsa jang Mengobati dari saia dan soeda semboeh betoel Zonder operatie. Harap kaloe toean dan Njonja ada sakit soeda Mengobati dari lain orang beloeh bisa baik tjoba<sup>2</sup> pake obat<sup>2</sup> saia poenjak bikinan (insja allah taala) dalam sedikit waktoe bisa njata jang saia poenja obat ada lebih Mandjoer dari lain orang harptoetan<sup>2</sup> dan Njonja soeka datang atawa panggil di roema sendiri boeat saksiken kaloe pangil di dalam atawa lear kota ongkos reken pantes pesenan obat<sup>2</sup> di kirim dengan Rembours orang Miskin kasi obat vrij kaloe bawa ketrangan dari Wedana atawa Controleur.

Memoedjiken dengan hormat

**A. R. KEJAI MOHAMAD**

Toko obat dari India poendjab

Laan Eyken PASEWAN CHERIBON.

240